

Zinzendorfschüler rocken die Staatskanzlei



Schüler aus Herrnhut, Königsfeld und Lettland musizieren in der Sächsischen Staatskanzlei.

Herrnhut/Dresden. Ein Ständchen für den sächsischen Ministerpräsidenten und den Chef der Staatskanzlei, gespielt von einem Orchester, das so erst zwei Tage gemeinsam geprobt hat. Mit einer Kostprobe aus „Pomp and Circumstances“, einem Reisesegen und einer typisch Herrnhuter Sonate haben Schüler aus den Zinzendorfschulen

in Herrnhut und Königsfeld am Donnerstag die Staatskanzlei in Dresden zum Konzertsaal gemacht. Insgesamt waren 140 Musiker beteiligt. Ministerpräsident Michael Kretschmer (CDU) begrüßte die Gäste dabei ebenso wie der Hausherr, Staatskanzleichef Conrad Clemens (CDU), der selbst in Herrnhut lebt. Und auch Kruzianer gehör-

ten zu den zahlreichen Zuhörern. Dass Schüler beider Schulen in ganz verschiedenen Band-, Chor- und Orchesterkombinationen nun eine ganze Woche miteinander musizieren, ist ein Projekt zu 300 Jahren Schulgeschichte in der Herrnhuter Brüdergemeine. In dieser Woche sind Schüler aus Königsfeld zu Gast, die in Gastfamilien un-

tergebracht sind. Sie proben seit Dienstag als gemeinsame Brass- und Pop-Band, als Chor und Orchester miteinander und werden an diesem Freitag ab 18 Uhr im Kirchensaal in Herrnhut ein Konzert geben. Zu sehen und zu hören ist es auch per Livestream (Link). (SZ/abl)

web www.sz-link.de/konzert-herrnhut

Foto: Staatskanzlei

Exkursion in den Stadtwald

Zittau. Der städtische Forstbetrieb der Stadt Zittau bietet auch in diesem Herbst eine Exkursion in den Stadtwald an. Bei einer Wanderung über den Buchberg sollen diesmal alte und neue Waldschäden (Immissionsschäden beziehungsweise die Borkenkäferkalamität) und der Umgang damit thematisiert werden, teilt der Forstbetrieb dazu mit. Die Exkursion ist geplant für Sonntag, den 13. Oktober, Treff ist 10 Uhr am Parkplatz Strümpfweg in Jonsdorf (Ortsausgang in Richtung Großschönau/Waltersdorf). Die Dauer der Exkursion wird wie in den Vorjahren etwa zwei bis zweieinhalb Stunden betragen.

Der Forstbetrieb möchte daran erinnern, dass festes Schuhwerk und wetterangepasste Kleidung dringend erforderlich sind. Zur besseren Planung ist eine Anmeldung per E-Mail (forstamt@zittau.de) dringend erforderlich. (SZ)

Letztes Konzert der Kittlitzer Orgel

Kittlitz. Die Orgel der Kittlitzer Kirche wird am kommenden Sonntag das letzte Mal erklingen – vor ihrem Ausbau. Das Instrument braucht eine dringende Überholung und wird ab 7. Oktober ausgebaut. Danach wird sie ein Jahr lang nicht bespielbar sein. Die Experten des Zittauer Orgelservice werden die Arbeiten ausführen. Zu hören sein soll die Orgel dann wieder in rund einem Jahr – zum Erntedankfest 2025.

Zum Abschied lädt die Kirchengemeinde in Kittlitz darum an diesem Sonntag um 15 Uhr zu einem besonderen Konzert mit der Steffen-Peschel-Band in die Kittlitzer Trinitatiskirche ein. Das Motto heißt „Choral trifft Jazz“. Start ist 15 Uhr, der Eintritt ist frei. (SZ)